

UNA CUARTA PARTE VE DIFICULTADES

# Jóvenes tienen intención de ahorrar, pero lo ven poco probable

Redacción  
EL ECONOMISTA

LA MAYORÍA de los jóvenes mexicanos sabe la importancia del ahorro, no sólo para el retiro sino como un hábito en general, pero por desgracia, sólo una cuarta parte afirma que es probable que comience con esta práctica, alertó la compañía de préstamos a domicilio Provident.

En un comunicado, la empresa reveló que de acuerdo con una encuesta realizada por ellos, en conjunto con la empresa de investigación de mercados Ipsos Mori, siete de cada 10 jóvenes de 18 a 25 años tienen la intención de ahorrar el dinero que les sobre después de realizar gastos recurrentes, pero que de esta cifra, sólo cuatro respondieron que es probable que lo hagan.

Respecto al uso que desearían darle al dinero que les queda después de pagar sus gastos, 41% de los encuestados indicó que lo destinaría para ahorrar en la compra de un automóvil, 40% comentó que usaría ese dinero para ahorrar en la compra de una casa o departamento y otro 40% lo usaría para pagar una deuda.

Del total de encuestados, 38% mencionó la compra de ropa o accesorios como una de las posibilidades para usar ese dinero; 37% dijo que compraría productos de tecnología; 36% gastaría el dinero en vacaciones o en viajes; 35% en adquirir artículos del hogar.

Del total de encuestados, sólo 32% mencionó que podría invertirlo en algún producto financiero co-

**41%**

**DE LOS  
ENCUESTADOS**

dijo que los ahorros generados los destinaría para comprar un automóvil.

mo acciones, bonos o cualquier otro.

La encuesta destaca que 17% señaló que no está seguro de qué haría con el dinero que le sobre.

## PREFERENCIA POR CUENTAS DE AHORRO

Por otra parte, la encuesta también arrojó que en cuanto al uso de productos financieros que adquirirían en los próximos meses, se marcó un empate entre las cuentas de ahorro y las tarjetas de crédito con 32%, seguido por una cuenta personal con 28%, mientras que en tercer lugar se encuentran las inversiones con 27 por ciento.

En cuarto sitio, se ubicaron los préstamos personales con 17%, un préstamo estudiantil con 16% y en último lugar una hipoteca con 16 por ciento.

De los encuestados que declararon que su situación financiera será más fuerte en próximos 12 meses que ahora, 45% respondió que actualmente tiene una cuenta de ahorros, 39% una cuenta corriente, 28% una tarjeta de crédito, 18% un préstamo personal; mientras que 6% respondió invertirlo y 3% afirmó tener una hipoteca.



La encuesta arrojó que siete de cada 10 jóvenes tienen la intención de ahorrar el dinero que les sobra después de un gasto recurrente. FOTO: SHUTTERSOCK